

Program Studi Keperawatan Bogor

Rhawziani Nurdin

(P17320317019)

Gambaran Stigma, Harga Diri dan Kualitas Hidup Keluarga Dengan Skizofrenia di Puskesmas Sindang Barang Kota Bogor Tahun 2020

i-xi + 94 halaman, VI BAB, 3 tabel, 4 skema, 11 diagram, 11 lampiran

ABSTRAK

Skizofrenia merupakan bentuk gangguan jiwa berat dan merupakan penyakit mental yang serius. Skizofrenia tidak hanya berdampak pada individu namun juga pada keluarganya. Keluarga akan mendapat stigma dari masyarakat, individu dengan skizofrenia dan dari diri anggota keluarga itu sendiri (*self stigma*). Stigma dapat menyebabkan seseorang mengalami penurunan harga diri dan kualitas hidup buruk. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran stigma, harga diri dan kualitas hidup keluarga dengan skizofrenia di Puskesmas Sindang Barang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan teknik *accidental sampling*. Sampel yang didapat yaitu 7 keluarga. Instrumen yang digunakan adalah kuesioner. Hasil penelitian menunjukkan sebanyak 3 keluarga (43%) memiliki stigma rendah dan 4 keluarga (57%) memiliki stigma tinggi. Dari penelitian ini juga dihasilkan sebanyak 2 keluarga (38%) memiliki harga diri rendah dan 5 keluarga (68%) dengan harga diri tinggi. Kualitas hidup keluarga berdasarkan domain kesehatan fisik 3 keluarga (43%) memiliki kualitas hidup rendah, 4 keluarga (57%) memiliki kualitas hidup baik, domain psikologis 1 keluarga (14%) memiliki kualitas hidup rendah, 6 keluarga (86%) memiliki kualitas hidup baik, domain hubungan sosial 2 keluarga (29%) memiliki kualitas hidup rendah, 5 keluarga (71%) memiliki kualitas hidup baik, berdasarkan domain lingkungan 3 keluarga (43%) memiliki kualitas hidup rendah dan 4 keluarga (57%) memiliki kualitas hidup baik. Dari hasil penelitian diharapkan adanya penyuluhan kepada masyarakat agar masyarakat lebih memahami mengenai skizofrenia, tidak membeda-bedakan dan tidak memiliki pandangan negatif.

Daftar Pustaka : 50 (2010-2020)

Kata Kunci : Stigma, Harga Diri, Kualitas Hidup, Keluarga, Skizofrenia